



De la Rochère exige renovar la política para evitar la deconstrucción de la familia

Descripción

Resumimos a continuación de forma telegráfica las ideas principales de los ponentes que intervinieron el pasado viernes en el **Seminario sobre buenas prácticas internacionales de apoyo público a la familia**. Los que aquí no aparecen es porque han sido tratados de forma más extensa en *posts* separados (Véase los enlaces al final). La francesa Ludovine de la Rochère propuso renovar la política familiar para evitar que se “deconstruya” a la familia.

Manuel de Soroa y Suárez de Tangil. Vicepresidente de la Fundación Universitaria San Pablo CEU.

Cita al cardenal Gomá: “Desquiciar a la familia” es “desquiciar la sociedad” / Desligar el sexo del amor y de la procreación daña a la convivencia social.

Lourdes Méndez Monasterio. Presidenta de *Familia y Dignidad Humana*.

El valor central del matrimonio, hay que apoyarlo y hay que protegerlo / Todos los Estados le deben la máxima consideración / Enemigos de la familia: el laicismo (“deconstruir” la familia), el “practicismo”, la ideología de género.

Ludovine de la Rochère. [Presidenta de la Manif pour Tous](#). Francia.

(Jaime Mayor Oreja habla de Ludovine de la Rochère como “la aurora”)

Ventajas para la familia en el derecho francés, tras 1945: económicas y fiscales / Objetivos de esas ventajas: la renovación generacional y conciliar la vida laboral y la vida familiar / Gasto en familia en Francia: el 3,1 del PIB; en Europa, de media, el 2,7% / Ayudas: a la familia independientemente de la condición económica de la familia; prestaciones a partir de los dos hijos; ventajas fiscales; prestaciones para el cuidado de los hijos y para la baja de maternidad: hasta 3 años en Francia / Resultados: tasa de natalidad alta en Francia, 2,1%, pero cae en la época Holland: 2,01 en 2013-14: ya no se llega al umbral de la renovación generacional / Cambio de tendencia social: impacto sobre las familias de las cuestiones antropológicas y éticas como la inseminación artificial y la maternidad subrogada / Cifras alarmantes: más de la mitad de los niños franceses (6 millones) ya nacen fuera del matrimonio / El matrimonio se degrada / La política no se anticipa a estas dificultades: “Si alguien quiere fundar una familia numerosa, allá él”; “ayudar a los que tienen familia, allá ellos” / “Va ganando terreno la idea de que la solidaridad horizontal no es algo bueno para todos y se olvida la necesidad del cambio generacional” / Algunos perciben la familia como “un lugar de injusticia y de desigualdad”

que se transmite a los hijos en el seno de la familia / “Hay que deconstruir a la familia”, dicen: Holland ataca con la deconstrucción; los “gay” pueden adoptar; menos prestaciones, que llegan a ser “ridículas e imponibles”; más impuestos; de los tres años de permiso tras la maternidad, uno se lo tiene que tomar el hombre, con lo cual en el 86% de los casos se queda esa baja maternal en dos años; el índice de fecundidad ha caído fuertemente a 1,96 en Francia en 2015; dos hombres y dos mujeres también son “matrimonio”/ Combate: hay que luchar por la *Familia* en todos los campos de la acción política (las 50 propuestas de su institución) como el respeto al interés superior del niño en la Constitución; largo plazo: los políticos hablan de ayuda a la familia pero mirando solo al pasado, sin tener en cuenta los problemas de ahora: bioéticos, biológicos, antropológicos, éticos. “Es hora de renovar nuestra política de familia”.

Kresimir Planinic. Cofundador de *In the Name of the Family* y de *Mary's Meals Croatia*.

Hay ya la “originalidad” de quien “se casa consigo mismo”: el “matrimonio” de uno con uno mismo / La institución de Planinic ha conseguido que la Constitución croata defina el matrimonio en su artículo 62.2 explícitamente como la unión “de un hombre y de una mujer” / Ser proactivos / La educación sexual adecuada / Que se ame y se proteja a la familia / Nunca desfallecer en esta actitud.

Martin Patzelt. Diputado del Bundestag.

Tener una vida lograda no es solo cuestión de vivienda y comida / La familia y los hijos, fuente de felicidad, pero los hijos no están ahí para hacer felices a los padres, los hijos no son mi propiedad / Se desea tener hijos, pero el 35% de los niños ya no viven en familias tradicionales; el 20% en familias con solo mujeres / Los compromisos en democracia y la dificultad de compromisos en una sociedad democrática por lo que se refiere a política familiar.

Beatriz Elorriaga. Concejala del Ayuntamiento de Madrid, ex consejera de Familia y Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid.

Sensibilizar a la sociedad / En Servicios Sociales he visto mucha tragedia, mucho dolor / Ayuda a la familia en todos los ámbitos

Mariano Calabuig. Presidente del *Foro Español de la Familia*.

1,13% del PIB es la inversión en España en familia: Faltan 12.000 millones al año para ponernos a la altura del entorno / Retirar las leyes que atacan a la familia / Pacto nacional por la familia / Pacto nacional por la educación / La visión cortoplazista de los grupos políticos hace difícil la solución / Entre todos: buscar una solución seria al problema demográfico en España / Las cincuenta medidas de apoyo a la familia del *Foro Español de la Familia*.

Rafael Fuertes. Director General de la Fundación *Más Familia*.

Conciliación entre trabajo y familia: una ley no cambia nada / Entender bien la conciliación: cuando la empresa se preocupa por los trabajadores los trabajadores rinden más / Se da mucho dinero público a los planes de igualdad y poco a la conciliación querida desde la empresa.

Antonio Román. Alcalde de Guadalajara.

Usar la palabra familia / Su municipio: ejemplo de buenas prácticas de apoyo a la familia y a la

maternidad

Elio A. Gallego. Director del Instituto de Estudios de la Familia. Universidad CEU San Pablo.

En la clausura: Cicerón decía que lo que no se aplaude decae / Propone que se aplauda a la familia

Más información sobre el seminario:

[Buenas prácticas en política familiar: valentía y aprender de los mejores](#)

[Martínez de Aguirre: “Un episodio de Modern Family se carga cualquier conferencia sobre la familia”](#)

[Benigo Blanco: “Política familiar no es lo mismo que política social”](#)

[Jaime Mayor Oreja sobre la familia: “Tenemos que existir en el ámbito cultural, que hemos desaparecido”](#)

https://youtu.be/RFviy5_0U2U

Fecha de creación

25/11/2016

Autor

José Manuel Grau Navarro

Nuevarevista.net